Letzter Tanznachmittag vor der Sommerpause 2012

Unser letzter Tanznachmittag vor der Sommerpause fand am 4. Juni 2012 auf der Terrasse des "Landhaus Strussnighof" über Einladung der Hausherrin und Mittänzerin, Frau Hanna Benz, statt.

Im Anschluss gab es ein längeres gemütliches Beisammensein.

Für Kuchen, Kaffee, Getränke und Brötchen sei herzlichst gedankt.

Frau Else Zinnecker bedankte sich bei Tanzleiterin Renate Rauter im Namen aller Tänzer für ihren Einsatz und Geduld.

Seit nunmehr 7 Jahren sind die Seniorentänzer (26) eine familiäre Gemeinschaft und dies ist ein großer Verdienst unserer Tanzleiterin Renate. Dafür ein herzliches Dankeschön von allen Tänzerinnen und Tänzer.

Krönender Abschluss ist alle Jahre ein gemeinsamer Ausflug nach Fresach ins Heim der Familie Rauter.

Hans Prüller
Tänzer und Ehrenobmann